



吉舎中だより

令和7年11月28日(金)
第6号
吉舎中学校長 名越 隆樹

【学校教育目標】

志高く学び 吉舎に貢献する生徒の育成

11月8日 文化祭

11月8日(土)に、文化祭を行いました。当日は茶道部の発表から始まり、各学年の総合的な学習の時間の成果を劇とともに発表、そして吹奏楽部の発表をしました。最後は今年度のスローガン「響(ひびき)～個性が響きあう文化祭～」のように、全校合唱で生徒たちは全学年協力して力強く響かせながら歌っていたのではないでしょうか。今回の文化祭の成功は、個性をそれぞれが出ししながらも、皆で協力したからではないかと思います。その思いを、日々の生活の中にも大切にしていきたいですね。

お忙しい中、ご来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

(↓保護者の皆様の感想を入れています)



文化祭のスローガンのもと、生徒一丸となり、日々の練習からとりくんでいました。時にはうまくいかないこともありました。友達と一緒に頑張ってきました。



準備や練習時間などで、多忙でしたが、良い発表になったと思いました。気持ちも込められていて素晴らしいです。皆頑張っていますね。成長が伺えます。

職場体験レポート、地域探究、工作、自主研究どれもよくできていました。学習研究心向上にむけて希望が出るようなものでした。



茶道のことがよく分かりました。吹奏楽部の演奏もよかったです。全校合唱は素晴らしいハーモニーでした。

一人ひとり発表することによって自信を持つことやみんなと協力することの大切さを知ることができたのではと思います。これからも楽しみにしています。



11月11日 学校巡回公演

11月11日(火)に、令和7年度学校巡回公演として、伶楽舎の皆さんが雅楽を演じてくださいました。生徒たちはいろいろな雅楽の楽器の音色を聞き、日本の伝統を感じていました。



今回の雅楽のコンサートを通して、普段聴いている音楽とはまた違った特徴や良さがあって、ワークショップの時よりもさらに雅楽などの文化的な音楽に興味を持つことができました。普段はピアノで歌っていた校歌を雅楽の楽器で演奏すると印象が全く違っていて、昔からある楽器で演奏することでより、歌詞の意味や吉舎と言う場所、中学校の歴史が伝わってくるような感じがあって、もっといろいろな曲も雅楽の楽器で演奏してみると面白いかもしれませんと思いました。とても良い経験になりました。

サングリーン寄付金

6月末から8月末の「サングリーンO3クラブ」の取組では、32,733円の寄附金を受領しました。各部活動に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。また、応援メッセージもいただきありがとうございました。

- ・がんばってー！！
- ・がんばってね～孫娘1年生です。
- ・「O3クラブ」いいですね！吉舎中の生徒は地域の宝です。
- ・いつも応援しています。がんばってください。
- ・今、活動できる幸せを大切に、力の限り楽しんでください。何事も青春の1ページ♡これからあなたの力になることでしょう。応援しています。ファイト！

12行事予定

日時	行事
3日(水)	○インターナショナルデイ OSC来校日(1日)
8日(月)	○生徒会委員会
9日(火)	○食育朝会
10日(水)	○OSC来校日AM
11日(木)	○立会演説会
13日(土)	○クリスマスコンサート(吹奏楽部)
17日(水)	○OSC来校日AM
18日(木)	○三者懇談
19日(金)	○三者懇談
23日(火)	○終業式
27日(土) ～31日(水)	○閉学式